

Colocan cuadro de Antonio Maceo en la presidencia de Costa Rica



La Habana, 25 feb (RHC) Uno de los principales salones de la presidencia de Costa Rica exhibirá desde este jueves un cuadro del héroe independentista de Cuba, Mayor General Antonio Maceo, obsequiado en La Habana al primer mandatario costarricense, Luis Guillermo Solís.

La obra, titulada El General Antonio, fue realizada por el artista Erik Olivera Rubio, y entregada al jefe de Estado del país centroamericano durante una visita que realizó a Cuba en diciembre pasado.

El cuadro será colocado junto a los de los expresidentes de Costa Rica, Juan Rafael Mora Porras (Benemérito de la Patria), y Ricardo Jiménez Oreamuno, y José María Cañas Escamilla, militar salvadoreño que desempeñó un destacado papel al frente del ejército costarricense en la campaña que enfrentó a las naciones centroamericanas contra los filibusteros de William Walker (1856-1857).



Radio Habana Cuba